



Más Ofertas Aquí

 Tv Plasma 42 Full. Un precio increíble. ¡Ofertón!
PVP: 1.499,00 €
[Más productos](#)

Lunes 24 de noviembre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)



NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

UNIVERSIDAD

La crisis reduce un 40% las ofertas de trabajo a estudiantes

06:56 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



Miles de parados salen estos días a las calles para reclamar un puesto de trabajo, pero no son los únicos damnificados por la situación económica actual. Las ofertas en prácticas de la UGR también se han reducido. Así son las crisis.

NOTICIAS RELACIONADAS

- * [Las compañías reclaman desde ópticos hasta analistas bancarios. Granada](#)
- * [La UGR busca talentos en los institutos. Granada](#)

JORGE PARADINAS. Muchos estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) se están dando cuenta durante estos días de crisis de que lo que les aguardará cuando dejen sus facultades, en el mercado laboral, no será precisamente un camino de rosas. Son conscientes de ello, entre otras cosas, porque muchos ni siquiera encuentran unas prácticas que les alivien su maltrecha economía personal y le ayuden a introducirse en el mercado laboral. La Agencia de Colocación de la Universidad de Granada (UGR), de hecho, ha recibido casi 300 ofertas de empleo menos con respecto al año pasado, lo que se traduce en casi un 40% menos de contratos.

En todos los sectores el descenso de trabajo ha sido llamativo, pero donde más se ha notado es en los estudios relacionados con la construcción, como Arquitectura. En estos casos se ha pasado de más de 150 ofertas en 2007 a menos de 40 en 2008, es decir, un 75% menos de empleo ofertado.

Un descenso tan brusco preocupa a la UGR, ya que el bajón no hace referencia tan sólo a un sector de estudios concreto. En las carreras sanitarias, por ejemplo, la demanda también ha bajado casi a la mitad. El sector técnico-experimental y el de administración en empresas aún aguantan el tirón, aunque si la situación de crisis perdura es posible que muchas empresas reculen y reduzcan sus programas de prácticas.

El mapa de las titulaciones más demandadas por los empresarios también ha cambiado mucho respecto al curso anterior. Las que más interés despiertan son las carreras relacionadas con la economía y las técnico-experimentales, como Telecomunicaciones y la Ingeniería Informática. El futuro de ésta última, paradójicamente, se presenta incierto, ya que podría salir de los planes de estudios universitarios con la entrada en vigor del Espacio Europeo de Estudios superiores, según han denunciado alumnos de esta carrera.

La caída de la demanda perjudica bastante a los universitarios porque las prácticas en empresas facilitan a un buen número de ellos su inclusión en el mercado laboral. Algunos incluso son contratados después por las empresas en las que han sido becarios.

COMPARTIR



[ENVIAR PÁGINA »](#)

[IMPRIMIR PÁGINA »](#)

[AUMENTAR TEXTO »](#)

[REDUCIR TEXTO »](#)

[¿qué es esto?](#)

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

[ENVIAR COMENTARIO](#)



BLOGS

[La pulpería](#)
Dani R. Moya

[Desde el diván](#)
Matías Ochoa

[Con otro acento](#)
Ana C. Fuente

[Ventajas de la vida corsara](#)
César Requesens

[Mis otras fotos](#)
Juan Palma

[MECA_DAS](#)
José Antonio Meca